

INDRA GROUP ACUERDA LA VENTA DE SU NEGOCIO DE BPO A TEKNEI POR 96,6 MILLONES DE EUROS

- **La operación se alinea con el Plan “Leading the Future” de Indra Group**
- **Para Teknei, esta compra refuerza su posicionamiento en el mercado de servicios tecnológicos y de externalización de procesos, y va en línea con su plan estratégico de crecimiento cuyo objetivo es alcanzar una facturación de 1.000 millones de euros en 2030**
- **La venta del negocio de BPO contempla la transferencia de más de 5.000 profesionales a nivel global en las mismas condiciones laborales**
- **Indra Group transferirá contratos y tecnología a Teknei protegiendo así la calidad del servicio a los clientes**

Madrid, 2 de diciembre de 2025.– Indra Group ha alcanzado un acuerdo con Teknei, empresa tecnológica con sede en Bilbao especializada en consultoría, desarrollo de software y soluciones IT, para la venta de su unidad de Business Process Outsourcing (BPO) en España, Colombia, Italia, Perú, México, Chile y Portugal por 96,6 millones de euros. Teknei es un operador de referencia en este sector con un firme compromiso con la excelencia y la innovación. Ambas compañías trabajarán conjuntamente para asegurar una integración fluida para los profesionales, equipos y clientes.

La operación se enmarca dentro del Plan Estratégico “Leading the Future” de Indra Group, orientado a reforzar el posicionamiento de la corporación en sectores claves como Defensa, Aeroespacio y Tecnologías Avanzadas Digitales. Para Teknei, se trata de una operación alineada con su plan estratégico de crecimiento que tiene por objetivo lograr una facturación de 1.000 millones de euros en 2030. Además, la compra refuerza su liderazgo en el mercado de servicios tecnológicos y externalización de procesos, donde tiene grandes clientes en sectores como banca, seguros y administración pública.

La venta de BPO a Teknei garantizará la continuidad operativa y la calidad del servicio para todos los clientes mediante la transferencia de contratos y tecnología. Uno de los ejes centrales de la venta ha sido el traspaso ordenado de los profesionales. El acuerdo incluye una cláusula social que asegura la transferencia de más de 5.000 trabajadores a Teknei, con el compromiso no solo de mantener su puesto de trabajo durante al menos dos años después del cierre de la operación, sino también de conservar sus condiciones actuales y antigüedad.

Para José Vicente de los Mozos, consejero delegado de Indra Group, esta operación “nos permite avanzar en la ejecución de nuestro Plan Estratégico ‘Leading the Future’ y orientar nuestras inversiones a sectores prioritarios en nuestra hoja de ruta y en los que pensamos podemos liderar soluciones a nivel europeo. La operación se ha diseñado de tal manera que se asegura la continuidad del servicio a los clientes y el mantenimiento del empleo de los profesionales del negocio de BPO. Teknei es una empresa española con amplia experiencia y reconocimiento en el sector que dotará de continuidad y nuevas oportunidades al talento que ha hecho crecer el negocio de BPO”.

Por su parte, Joseba Lekube, consejero delegado de Teknei, ha asegurado que la adquisición del negocio de BPO de Indra Group “supone un paso decisivo, que ayudará a aumentar nuestra escala y reforzar nuestra posición en el mercado de los servicios tecnológicos. Con la incorporación sumamos capacidades críticas en procesos complejos y talento altamente especializado, ofreciendo soluciones más completas, innovadoras y adaptadas a las necesidades de nuestros clientes. Estamos convencidos de que será una palanca para acelerar nuestro crecimiento y acercarnos más a nuestro objetivo marcado para el 2030.”

Acerca de Teknei

Teknei (www.teknei.com) es una empresa líder en el sector tecnológico, con sede en Bilbao, especializada en consultoría, desarrollo de software y soluciones IT. Con una facturación superior a 100 millones de euros en 2024, cuenta con presencia en varias ciudades de España, así como en México y Estados Unidos. Gracias a su sólida trayectoria en los

sectores de banca, seguros y administración pública, Teknei se ha posicionado como un referente en innovación y en el desarrollo de soluciones para impulsar la transformación digital de sus clientes. Su oferta abarca proyectos de Business Automation, Identidad Digital, Inteligencia Artificial y gestión y explotación del dato, además del despliegue de infraestructuras y la modernización de aplicaciones.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es la principal multinacional española y un holding que impulsa el progreso tecnológico. Está formado por Indra, una de las compañías europeas líderes en defensa global y tecnologías avanzadas, que se sitúa a la vanguardia en defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y tecnologías de la información, y por Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España, que integra sus capacidades soberanas en IA, ciberseguridad y ciberdefensa en IndraMind. Indra Group está construyendo un futuro más seguro y mejor conectado mediante soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte integral de su estrategia y cultura para afrontar los retos sociales y medioambientales presentes y futuros. Al cierre del ejercicio 2024, Indra Group registró unos ingresos de 4.843 millones de euros y cuenta con presencia local en 46 países y operaciones en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Cristina García Sánchez
cgasanchez@indra.es
+34 639 46 53 86

Álvaro Torralbo Gimeno
atorralbo@teknei.com
+34 654 63 84 13